



FUNDACIÓN HOSTELLING INTERNATIONAL BOLIVIA LENTES AL INSTANTE LAI-BOLIVIA

BOLIVIA

Sucre, im Jahre 2022 - und einer machbaren neuen Normalität nach der Pandemie !!

Sehr geehrte(r) Interessent(in), als Freiwillige oder studentisches Praktikum

Vielen Dank für Ihr Interesse an Bolivien. Als Auslandschweizer und Gründungspräsident der Stiftung „Hostelling International Bolivia“ verfolge ich genau den Zweck, junge Menschen zusammenzuführen und ihnen tiefe Einblicke in dieses doch noch sehr abgeschiedene Land, im Herzen Südamerikas zu ermöglichen. Die langjaehrige, erfolgreiche Zusammenarbeit mit den Jugendherbergsverbaenden Deutschlands, Kanadas und der Schweiz, sowie dem Deutschen Roten Kreuz – Volunta gGmbH, wie nun seit 2014 mit dem EinDollarBrille e.V. bietet sich als wertvolle Kontaktbasis auch nach der fuer alle so harten Covid-Pandemie Zeit an.

Die Sprache Spanisch ist dabei von entscheidender Bedeutung, denn nur mit Verständnis und Kommunikation kann man aktiv mithelfen und eine andere Kultur verstehen lernen. Dies ist der Grund, dass wir ein Konzept zum sozialen Freiwilligen Einsatz entwickelt haben, welches die drei Teilbereiche umfasst: – begleitende Sprachschule CASA ANDINA DE LENGUAS – Unterkunft im Centro Hostelling Santa Cruz – Sucre – La Paz - Freiwilliger Sozial-Einsatz in armen Aussenquartieren oder vorallem auf dem Lande-Dschungel zum Wohle der dortigen Bevölkerung. Diese Projekt finden guten Anklang, nicht nur bei europäischen jungen Leuten, sondern vor allem stösst es auf eine grosse Dankbarkeit im Kontakt mit den Einheimischen.

HI-BOLIVIA konzentriert sich dabei auf ein gut organisiertes Umfeld, sanitär einwandfreie Infrastruktur, Sicherheit für die Teilnehmer, alle Bewilligungen etc. (90 Tage kostenfrei mit Touristenvisum erlaubt). Von den Teilnehmern wird ein tolles Mass an Motivation und Anpassungsfähigkeit vorausgesetzt. Ein gewaltiger Fortschritt in den Spanisch Kenntnissen und viele neue Erfahrungen im Umgang mit Menschen einer anderen Kultur ist der persönliche Gewinn, den wir von bisherigen Absolventen bestätigt bekamen.

Kosten:

Alle Kosten sind selbst zu tragen. Es wird eine Teilnahmegebühr zur Bewerbung, Beratung und Anmeldung-Registrierung von 345 Euro erhoben; davon fließen 100 Euro als Starthilfe fuer die Kosten eines bolivianischen Freiwilligen im Austausch nach D.



*FUNDACIÓN
HOSTELLING INTERNATIONAL BOLIVIA
LENTES AL INSTANTE LAI-BOLIVIA*

BOLIVIA

Für den optionalen Sprachunterricht, die Unterkunft im Mehrbettzimmer, oder professionelle Fachkräfte im privaten EZ-mit WC-Dusche (Euro 10 Zuschlag pro Tag); sowohl in Santa Cruz als auch in Sucre, sowie Transporte, Material, etc. gelten folgende Wochenansätze:

In der Wohngemeinschaft von Freiwilligen oder im Einsatz draussen in den Dörfern, inklusive der Hin- und Rückfahrten EURO 149.—pro Woche in Unterkunft – inbegriffen ist dabei die Verpflegung auf Aussen-Kampagnen unter der Woche. Ueber das Wochenende oder bei freien Tagen waere dies auf eigene Kosten - aber unter kostenfreier Nutzung der Gemeinschaftskueche in den HI-Zentren.

Pro Woche an privatem Spanischunterricht (one-on-one – mit eigenem Lehrer) mit 15 Lektionen fallen Kosten von Euro 144.00 an. Siehe auch www.spanish-viva-online.net. Gerne stellen wir ein entsprechendes Sprach-Zertifikate (nach erreichtem Prüfungsergebnis) und Einsatz-Zeugnis aus.

Klar freuen wir uns einen solchen Platz freizuhalten. Dürfen wir Sie nun bitten, unsere umfangreichen Unterlagen zu studieren, Fragen zu stellen und Ihr weiterführendes Interesse (die persönliche Neigung auch für einen Einsatz im Gesundheitsbereich, ODG-Brillenhilfe-Lentes al instante LAI) mitzuteilen.

Mit freundlichen Grüssen

Prof. em. MA. Max H Steiner
Stiftungspraesident HI-BOLIVIA